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Protokoll der Mitgliederversammlung 

 des Fördervereins der Grundschule am Storchennest Hänigsen e.V. 

 vom 28. Oktober 2013 
 

Beginn: 19.30 Uhr 

Ende: 20.00 Uhr  

Ort: Aula der Grundschule am Storchennest 

 

TOP1: Begrüßung 

Die Begrüßung erfolgt durch die 1. Vorsitzende Martina Müller. Es wurde fristgerecht und satzungsgemäß geladen. 

 TOP 2: Feststellen der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird durch Martina Müller festgestellt.  

 TOP 3: Genehmigung des letztjährigen Protokolls 

Das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung konnte auf Anfrage eingesehen werden. Es war ebenfalls 

auf der Homepage der Schule öffentlich einsehbar. Das Protokoll wir einstimmig genehmigt.    

TOP 4: Bericht der 1. Vorsitzenden 

Martina Müller berichtet über die erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen im letzten Jahr. Unter anderem 

wurden neue Sachbücher für die Schulbücherei durch den Erlös der Altpapiersammlung angeschafft. Desweiteren 

wurde das Literaturcafè mit Getränken und die Miniphänomenta mit Kuchen, Kaffee und Getränken verköstigt. Das 

Brückenfrühstück erfreut sich großer Resonanz. Das Projekt Schulengel wurde eingeführt. Auf der Internetseite 

www.schulengel.de oder auf der Homepage der Schule können die aktuellen Spendenbeträge eingesehen werden. 

Der diesjährige Kuchenverkauf auf dem Flohmarkt ist durch die schlechte Wettersituation ( zu wenige 

Verkaufsstände) nicht sehr zufriedenstellend verlaufen. Der Förderverein bekommt aber einen neuen Termin für die 

nächste Flohmarktsaison.  Es konnten 8 Musikkisten angeschafft werden.   
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TOP 5: Bericht des Kassenwartes 

Claudia Abels berichtet, in Vertretung für Jeanette Löcher, über Anschaffungen, Einnahmen und den Kassenbestand.                                              

Zurzeit hat der Verein 147 Mitglieder.  

Folgende Projekte wurden im vergangenen Jahr gesponsert bzw. finanziell  unterstützt: 

- Schülerzeitung 

- Schulbücherei 

- Klassenfahrten 

- Klassenkassen 1. Klassen 

- Brückenfrühstück (1. Klassen und zukünftige Erstklässler) 

- Musikkisten  

- Mikrophon und Zubehör 

- Wanduhr Aula 

- Sony Radiorecorder 

- Spende an den Schulelternrat 

Weitere Kosten fielen wie folgt an: 

- Kontoführung 

- Elternfibel 

- Geschenke 

Die Einnahmen gliedern sich  wie folgt: 

- Mitgliedsbeiträge 

- Spenden 

- Miniphänomenta 

- Altpapiersammlung 

- Flohmarkt 

- Schulengel 

- Einschulungsfrühstück 

- Schulfrühstück 

Der Milchverkauf ist ein durchlaufender Posten der keinen Gewinn erwirtschaftet. 
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TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Andreas Reichmann und Norbert Beisler haben die Kasse am 22..08.2013 stichprobenartig geprüft. Die 

entsprechenden Belege waren vorhanden, die Kasse ist ordnungsgemäß geführt.   

TOP 7: SEPA-Verfahren 

 

Ab dem 01.02. 2014 wird das SEPA-Verfahren in Kraft treten.                                                                                         
Förderverein der Grundschule am Storchennest e.V., Moorgartenweg 1, 31311 Uetze/Hänigsen 

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE33ZZZ00000835709 

Umstellung der Lastschrifteinzüge vom Einzugsermächtigungsverfahren auf das SEPA-Basis- 

Lastschriftverfahren und weitere Nutzung der Einzugsermächtigung 

Wir nutzen im Rahmen der bestehenden Mitgliedschaft für Zahlungen die Lastschrift 

(Einzugsermächtigungsverfahren). Als Beitrag zur Schaffung des einheitlichen Euro-Zahlungsverkehrsraums (Single 

Euro Payments Area, SEPA) stellen wir demnächst, spätestens jedoch zum 01.02.2014 auf das europaweit 

einheitliche SEPA-Basis-Lastschriftverfahren um. Die von den Mitgliedern bereits erteilte Einzugsermächtigung wird 

dabei als SEPA-Lastschriftmandat weitergenutzt. Dieses Lastschriftmandat wird durch 
- unsere oben genannte Gläubiger-Identifikationsnummer 

- der Mitgliedsnummer als Mandatsreferenz 

gekennzeichnet, die von uns bei allen Lastschrifteinzügen angegeben werden. Da diese Umstellung durch uns erfolgt, 

brauchen die Mitglieder nichts unternehmen. 

Lastschriften werden weiterhin vom Konto, für welches uns eine Einzugsermächtigung erteilt wurde, eingezogen. 

 

TOP 8: Antrag und Beschluss Entlastung des Vorstandes  

Martina Müller beantragt die Entlastung des Vorstandes .Der Vorstand wird von der Versammlung einstimmig 

entlastet. 

TOP 9: Wahlen 

Simone Bürger (Pressewartin), Norbert Beisler (Kassenprüfer) und Olivia Hain (Schriftführerin) scheiden aus ihren 

Ämtern aus.    

Eine geheime Wahl wird von  der Versammlung nicht gewünscht. Die Wahl erfolgt durch Handzeichen. 

Wahl des /der 1 Vorsitzenden 

Vorschlag: Martina Müller 

Martina Müller wird einstimmig  von der Versammlung zur 1.Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 

Wahl des/der 2. Vorsitzenden 

Vorschlag: Claudia Abels 

Claudia Abels wird einstimmig  von der Versammlung zur 2.Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 

Wahl des/der Pressewartes 

Vorschlag: Stefanie Clever 

Stefanie Clever wird einstimmig von der Versammlung zur Pressewartin gewählt und nimmt die Wahl an. 
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Wahl der Kassenprüfer: 

Vorschlag: Olivia Hain und Andreas Reichmann 

Olivia Hain und Andreas Reichmann werden einstimmig von der Versammlung zum Kassenprüfer gewählt und 

nehmen die Wahl an. 

Wahl des/der Schriftführerin 

Vorschlag: Janine Gundelbacher 

Janine Gundelbacher wird einstimmig von der Versammlung  zur Schriftführerin gewählt und nimmt die Wahl an. 

Martina Müller und Claudia Abels bedanken sich im Namen des Vorstandes für den engagierten Einsatz der 

ausscheidenden Mitglieder und übergeben ein kleines Dankeschön.  

TOP 10: Blick in die Zukunft 

Martina Müller freut sich auf die Zusammenarbeit mit den neu gewählten Vorständlern und  weist auf kommende 

Aktionen hin. 

Am 2.11.2013 findet, organisiert vom CDU-Ortsvorstand, eine Altpapiersammlung von 9 Uhr bis 13 Uhr auf dem 

Schützenplatz in Hänigsen statt, Der gesamte Erlös geht an den Förderverein. Das allmonatlich stattfindende 

Schulfrühstück wir diesen Monat nicht erfolgen. Im Jahr 2014 soll wieder ein Osterbasar ausgerichtet werden. Ein 

Termin folgt. Das Projekt  „Holzmännchen“ soll widerbelebt werden. Dafür soll eine Ortsbegehung mit der Gemeinde 

und der Polizei, für geeignete Standorte, stattfinden. 

TOP 11: Verschiedenes 

Stefanie Clever wünscht sich eine Einarbeitung von Simone Bürger für ihr Amt als Pressewartin. Ein Termin wurde 

vereinbart. 

Martina Müller bedankt sich bei der Versammlung und schließt die Sitzung, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                     


